

Material Imprimible

Curso Introducción a la Angelología: Conexión y Comunicación  
Espiritual

Módulo Angelología y astrología

**Contenidos:**

- ¿Es posible conectarnos con los ángeles?
- El facilitador: funciones y acciones en el consultante
- Mi ángel según la fecha de nacimiento
- Angelología y astrología
- Mi ángel de la guarda

Les proponemos empezar el encuentro con una pregunta sobre la que hemos estado reflexionando en los módulos anteriores. **¿Es posible conectarnos con los ángeles?** La respuesta es sí. Estos seres siempre están rodeándonos para, mediante mensajes, ayudarnos en nuestra vida y guiarnos. Lo que ocurre es que muchas veces no se nos hace fácil encontrarlos y escucharlos.

Pero... ¿cómo podemos saber si hay un ángel en nuestra casa o cómo sentimos su presencia? Aunque su existencia no puede ser probada empíricamente, para muchos, la presencia de los ángeles se manifiesta de formas sutiles pero poderosas. Sentir su presencia implica abrir el corazón y la mente a las señales y los mensajes que nos envían desde el reino espiritual. En medio de la vorágine de la vida cotidiana, a veces buscamos un sentido más profundo y trascendental que nos permita conectar con algo más allá de lo material, es decir, con lo espiritual.

Como dijimos, los ángeles emplean muchos medios para hacernos llegar sus mensajes y mostrarnos su presencia en la vida diaria. En primer lugar podemos decir que nos dan mensajes por medio de la naturaleza. Desde el vuelo de una mariposa hasta el arcoíris después de la lluvia, cada elemento natural lleva consigo un mensaje único que puede iluminar el camino.

También aparecen en la música y las canciones, puesto que utilizan melodías y letras para transmitir mensajes de consuelo y esperanza. También aparecen cuando escuchamos que suena una canción específica en algún momento importante.

Otro medio que emplean es el mensaje tecnológico, que es típico de nuestra era digital, como anuncios en algunas redes sociales o correos electrónicos.

También aparecen en imágenes y olores, ya que la comunicación además se da a través de los sentidos físicos, manifestándose, por ejemplo, en destellos de luz o fragancias reconfortantes.

Finalmente podemos decir que nos dan mensajes por medio de las personas. Es decir, los ángeles utilizan a personas cercanas o extraños para transmitir mensajes importantes. Estas interacciones humanas ofrecen orientación y aliento, recordando que las mismas nunca están solas en el camino espiritual. Al reconocer estas señales y mensajes, se descubren las puertas a una conexión más profunda con lo divino y a una mayor comprensión del propósito de las personas en este mundo.

Es importante que aclaremos que la conexión con los ángeles no requiere de rituales complicados o habilidades especiales, sino simplemente estar abiertos a recibir su amor, despiertos a las manifestaciones y a su orientación en los distintos momentos de la vida.

## El facilitador

Un **médium espiritual**, o también llamado médiums en plural, es una persona que tiene el rol de mediadora entre los espíritus desencarnados y los seres humanos vivos.

Podemos decir que una médium es toda persona que puede establecer contacto con su inconsciente, de manera tal, que le permite acceder a realidades no ordinarias y, eventualmente, a comunicarlas. Esta es una facultad de tipo extrasensorial que le permitiría producir fenómenos parapsicológicos e incluso la comunicación con los espíritus.

Pero, ¿Qué diferencia hay entre médium y vidente? El vidente puede sentir cosas, emociones, o ver lugares en la distancia, y a veces predecir el futuro, eventos del pasado, pero no ve espíritus; sin embargo, el médium, además de lo que hace el vidente, tiene la capacidad de ver espíritus, los siente, los percibe.

Por su parte, el término "guía espiritual" es muy común en el ámbito de la espiritualidad, y tiene diversas connotaciones, ya que puede ser un maestro bajo el que diversos grupos de personas se orientan en sus creencias, o simplemente ser una persona que ayuda a alguien más en su proceso evolutivo.

La realidad es que estos guías son seres de luz que contactan a los seres humanos con el fin de ayudarlos en su crecimiento a través del suministro de información elevada proveniente de los más altos planos.

Los guías pueden provenir de infinitos lugares y dimensiones fuera de la galaxia y las estrellas, tales como la cuarta dimensión. Los Maestros Ascendidos, como Saint Germain; y los ángeles y arcángeles, incluyendo a los ángeles guardianes, son algunos de ellos.

Entonces, podemos decir que un médium es una persona que actúa como intermediario entre el mundo físico y el espiritual, y facilita la comunicación entre los vivos y los espíritus. Es decir, son considerados un "puente" temporal entre los dos mundos. Por su lado, el guía espiritual es un ser o energía que se cree que acompaña y orienta a una persona a lo largo de su vida. Este ofrece orientación, protección y apoyo espiritual en el camino de vida de una persona, por lo que es considerado compañero permanente en el viaje espiritual de cada individuo.

Una cuestión importante a tener en cuenta es que no todos los seres de los planos elevados eligen ser guías. Esta es una misión que ellos escogen, ya que al hacerlo están

motivados por el amor a los humanos y porque así pueden lograr una evolución más acelerada.

La mejor manera de distinguir un guía elevado de uno que no lo es, es escuchando la voz de su corazón. Si reciben un mensaje que genera miedo, inseguridad o además “obliga” a tomar determinada acción, seguramente no provenga de un ser de luz. En caso que esto suceda, hay que frenar un poco, descansar unos minutos o un rato, y luego volver a concentrarse, cubriéndose siempre con luz antes de iniciar cualquier contacto.

Podemos pensar que para ellos este trabajo es fácil, pero en realidad no lo es. Para ellos no es sencillo bajar su frecuencia, sino que podamos subir la nuestra y, poco a poco, con práctica, cada uno de nosotros podrá ir encontrando ese punto medio que nos permitirá sentirnos cómodos al hacer la conexión.

Al comienzo puede no ser fácil porque requiere de mucha concentración, sobre todo por la alta frecuencia de ellos. Sin embargo, con el pasar del tiempo, tanto ellos como nosotros nos vamos a ir adaptando a cierto nivel de energía.

Es probable que la primera vez sientan un leve mareo, pero es completamente normal, ya que nos permite entender que están recibiendo un ser bastante elevado, y el cuerpo al principio no está acostumbrado a su energía.

Por otro lado podemos manifestar que los ángeles son luz. Son siluetas de luz muy brillantes de diferentes colores. Sin embargo, pueden presentarse de la manera que nos sea más fácil identificarlos. Por ejemplo, si para una persona la figura de un ángel es aquella que todos conocemos de un ser alado de rostro y figura hermosos, los ángeles se presentarán a ella de esa manera; si para otra persona son luz, así serán vistos; y si para otra son maestros vestidos con largas túnicas, así será la representación de éstos ante sus ojos.

De la misma manera, los guías pueden aparecer como masculinos o femeninos, dependiendo del tipo de tarea o rol que vayan a cumplir o de la manera que sea más fácil identificarlos para la persona. Si un guía desempeña un rol de protección o paternal, podrá adoptar una apariencia masculina, y si su rol es más de ternura y suavidad, adoptará una apariencia femenina.

Esto muestra que no podemos encasillar a los guías y ángeles en un solo tipo o apariencia, ya que esto es dado por la relación individual que establezcan con la persona a quien contactan.

Los ángeles y guías buscan que seamos mejores seres humanos, procuran llenar nuestro corazón de amor y luz y que disfrutemos de la vida sin tener que sufrir las consecuencias de duras pruebas. Aunque ellos no pueden evitar que pasemos por situaciones que traen consigo una enseñanza útil para nuestra evolución, con sus consejos pueden lograr que obtengamos dichas instrucciones sin tener que enfrentar grandes sufrimientos. Su objetivo es que nos amemos a nosotros mismos y amemos a los demás tal como Dios nos enseñó.

### **Mi ángel según mi fecha de nacimiento**

Es probable que muchas veces hayan sentido que han salido de una mala situación de forma casi milagrosa, y también puede que hayan experimentado la sensación de no estar solo, de que alguien los cuida. Según la fe católica, los ángeles de la guarda son seres espirituales a los que Dios ha encomendado la tarea de proteger a un grupo determinado de personas, dependiendo de la fecha en la que estas nazcan.

Existen un total de 72 ángeles de la guarda que tienen la misión de protegerlos. No obstante, estos no tienen por qué ser ángeles exactamente, ya que los enviados de Dios presentan muchos nombres y formas, como los arcángeles o los querubines.

Entonces, ¿Cómo saber cuál de los ángeles nos cuida y protege según nuestra fecha de nacimiento? Conozcámoslos juntos. Yeiael es el ángel de los nacidos entre el 2 y el 6 de enero. Se le conoce comúnmente como el ángel de la fuerza mental. Se dice que es el ayudante de los psicólogos, psiquiatras y todo aquel que trabaje en el campo de la salud mental.

Harahel es el ángel de los nacidos entre el 7 y el 11 de enero. Es el ángel de la grandeza intelectual, y ayuda a conseguir que nuestros sueños se hagan realidad, muchas veces con la ayuda de la tecnología. También nos acerca al conocimiento y nos enseña a amar el aprendizaje, así como a aprender fácilmente.

Mitzael es el ángel de los nacidos entre el 12 y el 16 de enero. Se dice que es el ángel de la reparación interna, y también ayuda a comprender la importancia de la obediencia y la autoridad.

El ángel de la guarda Umabel es el de los nacidos entre el 17 y el 21 de enero. Es el ángel de la amistad y la afinidad. También es el patrón del conocimiento psíquico y la astrología.

Esto puede llamar la atención, porque Umabel también es conocedor de la vida animal, mineral y vegetal. De esta forma, ayuda a tener una conciencia profunda de la vida, así como proporcionar concentración y comprensión cuando se requiera. Además puede ayudar a descubrir tu verdadero yo a través del inconsciente.

El ángel de la guarda lah-hel es el de los nacidos entre el 22 y el 26 de enero. Es el del conocimiento, por lo que trae, de este modo, la sabiduría, la iluminación y la responsabilidad.

Anauel es el ángel de los nacidos entre el 27 de enero y el 1 de febrero. Es el ángel de la percepción de la unidad, y en ocasiones está vinculado con el dinero y el concepto de intercambio.

Mehiel, por su lado, es el ángel de los nacidos entre el 2 y el 6 de febrero. Se dice que es el gran portador de la inspiración, por lo que está con los artistas, y en especial con los escritores, pues ayuda con la imaginación, la inteligencia y la comprensión.

Damabiah es el ángel de los nacidos entre el 7 y el 11 de febrero. Este posee la sabiduría pura, y reparte gentileza y bondad por todo el mundo. Además, trae amor incondicional a todo aquel que acuda a él.

Manakel es el ángel de los nacidos entre el 12 y el 16 de febrero. Es un gran poseedor del conocimiento del bien y del mal. Él trae estabilidad, armonía y confianza a nuestra vida, eliminando nuestros miedos y ayudándonos a comprenderlos y, así, transformarlos. Asimismo, nos ayuda a crear una preciosa vida, ya que considera que todos nos la merecemos. Además nos ayuda, no solo a ser más valientes y comprendernos en profundidad, sino a liberar nuestro potencial, aquel que yace oculto en nuestro interior.

Eiael es el ángel de los nacidos entre el 17 y el 21 de febrero. Es el ángel de la transformación por excelencia, dado que proporciona cambio, mezcla e intercambio. Él es transformación y metamorfosis.

El ángel de la guarda Habuhiah es el de los nacidos entre el 22 y el 26 de febrero. Es conocido por ser el ángel de todos los métodos de curación. De este modo, Habuhiah es el patrón de todas las terapias médicas, así como de todos los tratamientos espirituales o

metafísicos. Así, restaurando el interior, se repara el exterior, proporcionando un gran equilibrio en nuestro ser.

Rochel es el ángel de los nacidos entre el 27 de febrero y el 3 de marzo. Es el encargado de otorgar a cada persona lo que se merece, tanto bueno como malo. Al ser un ángel justiciero, nos enseña sobre la sucesión, la herencia y la capacidad de dar y recibir.

Jabamiah es el ángel de los nacidos entre el 4 y el 8 de marzo. Es famoso por ser un gran alquimista y transformista, y tiene el poder de modificar todo lo malo en bueno. Del mismo modo, Jabamiah aporta una asombrosa energía curativa a nuestra vida, por lo que tiene la capacidad de regenerar, sanar, revitalizar y restaurar la armonía de nuestra existencia.

El ángel de la guarda Haiaiel es el de los nacidos entre el 9 y el 13 de marzo. Se dice que es protector del Armamento Divino. Por lo tanto, es un guerrero divino de Dios. Utiliza una espada y un escudo hecho con su brillante aura para luchar contra las fuerzas del mal. De este modo, Haiaiel aporta una increíble protección divina en nuestra vida.

De igual manera, es un ángel que nos ayuda a tomar las decisiones justas y correctas, protegiéndonos y guiándonos siempre hacia la victoria, ya que es el mismo Haiaiel quien nos va a llenar de coraje y valentía.

Mumiah es el ángel de los nacidos entre el 14 y el 19 de marzo. Se trata del ángel de la terminación y el renacimiento, lo que significa que también es el portador de nuevos comienzos.

Mumiah puede ayudarnos a terminar las tareas más difíciles y darnos la energía necesaria para empezar otras nuevas. Por eso, siempre que necesitemos su ayuda para terminar lo empezado o emprender nuevos comienzos, Mumiah nos ayudará. Además, él también ayuda a entender la Ley de la Reencarnación.

Por su lado, Vehuah es el ángel de los nacidos entre el 20 y el 24 de marzo. Este es quien se ocupa de cumplir la Divina Voluntad, y nos ayuda a encontrar el camino de la curación, así como a toparnos con nuestro propio destino.

Jeliel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 25 y el 29 de marzo. Se trata del patrón de las parejas, matrimonios y relaciones. Él es el encargado de proporcionar amor

y sabiduría en nuestras vidas. Además, como gran maestro que es, nos enseñará a confiar, a ser fiel y a estar en paz en una relación.

Sitaeles es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 30 de marzo y el 3 de abril, y tiene la misión de ayudarnos a alcanzar el éxito y a cumplir nuestros sueños. Es también un gran planificador y estratega, por lo que podrá ayudarnos con todos nuestros proyectos. Por otro lado, este ángel guardián nos ayuda a reconocer y reparar nuestros errores, transformando así nuestro karma y trayendo a nuestra vida generosidad, nobleza y clemencia.

Elemiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 4 y el 8 de abril. Él es un ángel justo e imparcial. Si se encuentran perdidos y buscan un nuevo camino a seguir, sin duda Elemiah los ayudará a tomar la mejor decisión, puesto que es uno de los ángeles que participan en la creación del destino.

Mahasiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 9 y el 13 de abril. Es el que rectifica los errores y que restablece el orden divino, y también el guía y ayudante de los estudiantes, por lo que les asiste durante el aprendizaje de la escuela y de la vida, proporcionándoles el éxito en los exámenes y en su trayectoria vital.

Lelahe es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 14 y el 18 de abril, y proporciona curación y amor a todo aquel que lo necesite con la energía afectiva de Dios. Además, es uno de los ángeles que brinda felicidad y fortuna a todo aquel que acuda a él.

El ángel de la guarda Aciaiah es el de los nacidos entre el 19 y el 23 de abril. Este proporciona paciencia cuando atravesamos momentos difíciles en nuestra vida. También nos trae esperanza y fe para que estemos tranquilos y entendamos que todo es parte del proceso divino. Por eso, si necesitan un poco de paciencia y calma en tu vida, récenle a Aciaiah.

Cahetel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 24 y el 28 de abril. Él es el encargado de proporcionar todas las bendiciones divinas. Por consiguiente, Cahetel tiene la misión de materializar la Voluntad de Dios y de equilibrar nuestro karma. Cuando necesiten un cambio de vida, Cahetel es el mejor ángel de la guarda que podrán encontrar.

El ángel de la guarda Haziel es el de los nacidos entre el 29 de abril y el 3 de mayo. Es el patrón del amor y la misericordia divinos, y además es el encargado de proporcionarnos el perdón y la paz con nuestra propia vida.

Haziel llena nuestro corazón de confianza, bondad y sinceridad, permitiéndonos así luchar contra todos los obstáculos de nuestra vida. Además, es capaz de transformar la energía negativa en positiva.

Aladiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 4 y el 8 de mayo. Es el patrón de la gracia divina, por lo que tiene la capacidad de disolver nuestro karma y el de los que nos rodean. De este modo, es también el portador de segundas oportunidades.

Asimismo, es muy conocido por su capacidad de sanación. Se dice que incluso es capaz de regenerar los tejidos enfermos y devolver la salud. Además, si se lo piden, Aladiah trae abundancia espiritual y física, y acerca de vuelta la inocencia a nuestra alma.

Laoviah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 9 y el 13 de mayo. Es un gran portador de revelaciones, por lo que ayuda a desarrollar nuestra intuición para que podamos comprender más fácilmente el mundo físico y espiritual. Asimismo, por norma general, suele aparecer a través de nuestros sueños o cuando meditamos.

El ángel de la guarda Hahaiah es el de los nacidos entre el 14 y el 18 de mayo. Es un ángel portador de refugio y consuelo para quien lo necesite. Por esto mismo, tiene la capacidad de calmarnos, de enseñar a amarnos a nosotros mismo y a meditar. Él nos ayuda a disfrutar de la soledad para que encontremos las respuestas a todas nuestras preguntas, ya que estas se hayan en nuestro interior.

Lezalel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 19 y el 23 de mayo, y es el de la fidelidad y la lealtad. Si tienen problemas en sus relaciones, Lezalel les aportará reconciliación y afinidad.

Este ángel, además, nos ayuda a obtener recuerdos felices de lo más inolvidables. Pero eso no es todo, porque este ángel puede ayudarnos también a encontrar a un buen amigo cuando lo necesitemos.

Mebahel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 24 y el 28 de mayo. Es un gran protector de la verdad, la justicia, la libertad y el compromiso. De este modo, él es también

el portador del amor incondicional. Así, Mebahel llena sus almas de altruismo y humanidad.

Hariel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 29 de mayo y el 3 de junio. Es el ángel de la purificación, y trae consigo moral, inocencia y grandes sentimientos espirituales. Además es capaz de restablecer el vínculo entre la personalidad y la individualidad, ayudando a las personas a deshacerse de adicciones y dependencias.

Hakamiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 4 y el 8 de junio. Este enseña y proporciona lealtad según los principios divinos. Asimismo, enseña a respetar a los demás y a cumplir con los compromisos y promesas.

Lauviah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 9 y el 13 de junio. Es el ángel de la victoria y de las personas exitosas. Además es capaz de traer bondad, amabilidad, entusiasmo y alegría a sus vidas.

Caliel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 14 y el 18 de junio. Se dice que es el defensor de la Verdad Absoluta.

Leuviah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 19 y el 23 de junio. Es el portador de la inteligencia expansiva, por lo que se relaciona con todo lo que tenga que ver con la memoria y la historia.

Pahaliah es el ángel de la guardia de los nacidos entre el 24 y el 28 de junio. Es el ángel del escape, de los que quieren deshacerse de viejos y malos comportamientos.

El ángel de la guarda Nelchael es el de los nacidos entre el 29 y el 3 de julio. Se dice que es el ángel de quienes tienen el ferviente deseo de aprender, por lo que facilita el aprendizaje de aquellos que acuden a él.

Leiel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 4 y el 8 de julio. Se dice que es el ángel de la obediencia.

Melahel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 9 y el 13 de julio. Es un ángel con capacidad para la curación, por lo que protege a médicos y a todo aquel que se dedique a sanar a los demás.

Hahiuiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 14 y el 18 de julio. Este es el ángel protector de aquellos que más han sufrido.

El ángel de la guarda Nith-Haiah es el de los nacidos entre el 19 y el 23 de julio. Es un ángel que aporta amor, sabiduría y magia.

Haaiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 24 y el 28 de julio. Es el ángel de la discreción, permitiéndonos así guardar bien los secretos que no deben ser revelados.

Ieratheles el ángel de la guarda de los nacidos entre el 29 de julio y el 2 de agosto. Es el ángel de la confianza y el propagador de la luz divina, por lo que es una fuente inagotable de energía.

El ángel de la guarda Séheiah es el de los nacidos entre el 3 y el 7 de agosto. Se dice que es el portador de las vidas largas y felices.

Reiil es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 8 y el 13 de agosto. Se dice que es el ángel de la liberación, así como el patrón de la naturaleza y los espacios abiertos. Además es capaz de liberarnos de cualquier fuerza maligna.

Omael es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 14 y el 18 de febrero. Es muy conocido por ser el ángel de la fertilidad, la reproducción y la multiplicación.

Lecabel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 19 y el 23 de agosto. Es el ángel de la inteligencia y la resolución de los enigmas de la vida, y entre sus enseñanzas destaca el respeto, la exactitud y la precisión. Por eso, las personas que estén bajo la protección de Lecabel, tratarán de alcanzar la perfección.

Vasariah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 24 y el 28 de agosto. Es comúnmente conocido como el ángel de la clemencia, por lo que traerá el perdón a sus vidas.

El ángel de la guarda Yehuah es el de los nacidos entre el 29 de agosto y el 2 de septiembre. Se dice que es el ángel de la subordinación, por lo que trae bondad, rectitud y espíritu de equipo. Es por esto que nos enseñará los beneficios de colaborar en equipo y a trabajar con otros fácilmente.

Lehahiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 3 y el 7 de septiembre. Se dice que es el ángel de la obediencia divina, lo que significa que los nacidos bajo su signo seguirán las leyes de Dios.

Chavakiah es el ángel protector de los nacidos entre el 8 y el 12 de septiembre, y es el de la reconciliación por excelencia.

Menadel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 13 y el 17 de septiembre. Es el ángel del trabajo y todo lo que ello comporta: ayuda, cooperación, vocación y altruismo. Por eso, Menadel puede ayudarnos a conseguir un mejor trabajo.

Por su lado, Aniel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 18 y el 22 de septiembre. Se dice que es el ángel de la unidad. Muchas veces se le relaciona con el dinero y el intercambio. Es, asimismo, el ángel de los planificadores, coordinadores y administradores. Por lo dicho, si buscan ser un gran líder, Aniel podrá ayudarlos a convertirse en una gran inspiración para otros.

Haamiah es el ángel la guarda de los nacidos entre el 23 y el 27 de septiembre. Es un gran estratega y organizador, por lo que puede ayudarlos a lograr todos sus objetivos. Haamiah los llenará de buenos modales y cortesía, y además de amor para cuidar a los otros y crear cosas hermosas.

Rehael es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 28 de septiembre y el 2 de octubre. Es el ángel de la sumisión y la receptividad, y nos llena a todos de sensibilidad. Es también un gran aliado a la hora de ampliar nuestra conciencia, lo que nos favorecerá a entender las cosas en profundidad. Por otro lado, Rehael nos ayuda a confiar en quienes son superiores a nosotros, a respetar las jerarquías y a escuchar a los demás.

Leazel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 3 y el 7 de octubre. Es el ángel de la consolación y la comodidad. En otras palabras, Leazel trae consuelo a nuestras vidas,

nos enseña a apreciar los tiempos de renovación y nos ayuda a deshacernos de todo tipo de adicciones, ya sean emocionales, de comportamiento o de otro tipo. Además, este ángel controla nuestros arrebatos emocionales.

Hahahel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 8 y el 12 de octubre. Se dice que es el ángel de la misión y de la fe, lo que significa que nos ayuda a ser fieles a nuestra misión en la Tierra, conduciéndonos correctamente por nuestras vocaciones tanto espirituales como prácticas. Para ello, nos enseña a amar incondicionalmente.

El ángel de la guarda Mikael es el ángel de los nacidos entre el 13 y el 17 de octubre. Es el ángel del orden y la autoridad política, y el encargado de establecer el equilibrio entre las leyes celestiales y terrestres.

Veualiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 18 y el 22 de octubre. Es el ángel de la prosperidad, así que trae abundancia y riqueza a nuestra vida. Además, aumenta la consciencia y nos aporta gran alegría. Es, también, un gran portador de sentimientos nobles, por lo que si son empresarios, Veualiah les enseñará que el dinero puede usarse tanto para bien como para mal.

El ángel de la guarda Yelahiah es el de los nacidos entre el 23 y el 28 de octubre. Es un gran guerrero kármico, un guerrero de la luz, por lo que es un protector y guía celestial. De este modo, es un ángel que se asegura que se aplique la justicia divina. Yelahiah nos ayuda a resolver conflictos causados por nuestro propio comportamiento. Así, este ángel nos llevará a la victoria y a recuperar nuestra paz interior.

Sealiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 29 de octubre y el 2 de noviembre. Es el ángel de la motivación, la voluntariedad, la pureza y la intención. Además, despierta a todos aquellos que andan dormidos y reinicia a todos aquellos que están estancados. Es también un gran portador de salud y es capaz de devolver la esperanza a aquel que la ha perdido.

Ariel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 3 y el 7 de noviembre. Es el ángel de las percepciones reveladoras, por lo que ayuda a mejorar nuestra clarividencia, así como a descubrir los bellos secretos que oculta la naturaleza. Ariel la mayoría de las veces nos

habla a través de señales o en sueños, y nos llena de gratitud, reconocimiento, amor y discreción.

Asaliah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 8 y el 12 de noviembre. Es el ángel de la contemplación, y si le rezamos, él le enviará el mensaje a Dios. Asimismo, nos invita a contemplarlo todo desde un punto de vista más elevado para que veamos que la verdad se oculta en las pequeñas cosas de la vida.

El ángel de la guarda Mihael es el de los nacidos entre el 13 y el 17 de noviembre. Es el ángel de la fertilidad, la fecundidad y la unión, y el encargado de traer armonía a las relaciones, así como ayudar a unir los vínculos entre lo masculino y lo femenino.

Vehuel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 18 y el 22 de noviembre. Es el ángel de la elevación hacia la sabiduría y grandeza, y ayuda especialmente a los que usan la meditación, visualización y recitan mantras. Es, en definitiva, el guía de todos los que quieren conseguir la iluminación espiritual. Por lo dicho, es de gran ayuda si quieren visitar mundos paralelos y comunicarse con sus habitantes.

Daniel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 23 y el 27 de noviembre. Es el ángel de la elocuencia, y quien mejor puede ayudarnos a desarrollar nuestra capacidad de comunicación, tanto oral como escrita. Por dicho motivo, es el ángel de los líderes y oradores, como políticos o profesores.

Hahasiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 28 de noviembre y el 2 de diciembre. Es el mecenas y mensajero de la medicina universal. Sana con la energía cósmica, y ayuda a médicos y enfermeras a cumplir con su labor. Si no saben cuál es la enfermedad que los inunda ni conocen su solución, pueden pedirle ayuda a Hahasiah, quien estará encantado de ayudarlos y sanarlos.

Imamiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 3 y el 7 de diciembre. Es el ángel que ayuda a reconocer los errores propios, y dado que es casi un ángel kármico, con él podemos sanar y reparar la mayoría de nuestros errores, o incluso pagarlos. Para ello, Imamiah nos llena de coraje y fuerza emocional, sobre todo para soportar las tareas más difíciles. De igual modo, puede consolarnos cuando lo necesitemos.

Nanael, por su lado, es el ángel protector de los nacidos entre el 8 y el 12 de diciembre. Es el ángel de la comunicación espiritual en todas sus formas, por lo que nos motiva para que iniciemos acciones espirituales, como la meditación. De esta forma, también nos entusiasma y nos enseña a saber más sobre la vida esotérica y espiritual, sobre todo conocimientos prácticos. Así, Nanael nos impulsa a amar la soledad, ya que con ella es cuando mejor se puede meditar.

Nithael es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 13 y el 17 de diciembre. Es conocido comúnmente como el ángel de la eterna juventud, y esto se debe a que está vinculado enormemente con el rejuvenecimiento. Así, Nithael llena nuestro espíritu de inocencia, alegría, gracia y belleza, acercándonos a nuestro niño interior.

Mebahiah es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 18 y el 22 de diciembre. Es un gran dador de lucidez intelectual, por lo que aporta claridad y consuelo a nuestras vidas.

Poyel es el ángel de la guarda de los nacidos entre el 23 y el 27 de diciembre. Es el ángel de la fortuna y el apoyo, y trae positivismo y éxito en todos los niveles de nuestra existencia. También nos llena de simplicidad, modestia, altruismo y también humor. La esperanza y el positivismo son fundamentales para una buena vida, por lo que este ángel se relaciona también con la salud.

Finalmente encontramos al ángel de la guarda Nemamiah, que es el de los nacidos entre el 28 de diciembre y el 1 de enero. Este es el ángel del desapego, y nos ayuda a comprender las cosas solo con la observación.

Él también es capaz de revelar la causa de nuestros problemas más profundos, y nos permite anticiparnos a lo que está por venir para prevenir malos sucesos y poder evitarlos. Además nos ayuda a renunciar a lo material y a pensar con un nivel más elevado de inteligencia y conocimiento, por lo que se dice que es el patrón de los genios.

### **Angelología y astrología**

Desde tiempos inmemoriales, la humanidad ha estado fascinada por la influencia de los astros en nuestras vidas. La **astrología**, con sus mapas celestiales y sus arquetipos zodiacales, nos ofrece una guía para comprender nuestra personalidad, nuestro camino y nuestro destino.

Pero, ¿qué relación existe entre la astrología y los ángeles, esos seres celestiales que desde diversas culturas y religiones han sido asociados con la protección, la guía y la sabiduría? Podemos manifestar que cada signo del zodiaco posee una energía única que se asocia con un conjunto de características, emociones y desafíos. De la misma manera, los ángeles, con sus diferentes roles y jerarquías, emanan energías que pueden resonar con las cualidades de cada signo.

La energía vibrante y dinámica de Aries encuentra un perfecto complemento en la fuerza, el valor y la determinación del ángel Rafael. Este arcángel motiva a los Aries a perseguir sus sueños con valentía y les brinda la protección necesaria para superar obstáculos.

La naturaleza pacífica y bondadosa de Tauro se ve reflejada en la energía armoniosa y sanadora del ángel Chamuel. Este ángel ayuda a los Tauro a cultivar la paz interior, la estabilidad emocional y la abundancia en todos los aspectos de su vida.

Zadkiel representa la transformación, el perdón y la capacidad de liberar emociones negativas, ayudando a los geminianos a adaptarse con facilidad a los cambios de la vida. Este les inspira a cultivar su curiosidad y a explorar nuevas ideas con una mente abierta, cualidades inherentes a este signo de aire. Además, este arcángel fomenta la empatía y la comunicación efectiva, brindando apoyo para resolver conflictos y fortalecer sus relaciones.

Cáncer se basa en la sensibilidad y el amor por el hogar, y encuentran un aliado en la energía protectora y maternal del ángel Gabriel. Este ángel nos permite fortalecer nuestros lazos familiares y nos recuerda el poder del amor incondicional.

Leo es el liderazgo natural, la fuerza interior y la creatividad, por lo que se ven potenciados por la energía poderosa y luchadora del ángel Miguel.

El arcángel Metatrón, conocido como el "Escriba de Dios", es el guía celestial para los nacidos bajo el signo de Virgo. Representa el orden, la sabiduría y la transformación espiritual, cualidades que resuenan profundamente con este signo de tierra. Asimismo, Metatrón ayuda a los virginianos a encontrar equilibrio entre su perfeccionismo y la aceptación, brindándoles claridad para organizar sus pensamientos y proyectos.

En Libra contemplamos la búsqueda del equilibrio, la justicia y la diplomacia, que se ven reforzadas por la energía armoniosa y pacificadora del ángel Jofiel. Este representa la creatividad, la gracia y el equilibrio, ayudando a los librianos a cultivar relaciones pacíficas y a encontrar belleza en todas las áreas de su vida.

Escorpio está asociado a una mayor intensidad emocional, y el ángel Jeremiel los acompaña en sus procesos de sanación, los ayuda a soltar el pasado y los guía hacia una profunda transformación y crecimiento personal.

El espíritu aventurero, la positividad y la búsqueda de la verdad que caracterizan a Sagitario se ven potenciados por la energía inspiradora y optimista del ángel Raguel, que los alienta a perseguir sus sueños con entusiasmo, a expandir sus horizontes y a encontrar su propósito en la vida.

Capricornio está asociado con la disciplina, la responsabilidad y la ambición, por lo que encuentra un aliado en la energía motivadora y protectora del ángel Haniel. Este arcángel ayuda a los Capricornio a alcanzar sus metas con perseverancia, además les brinda la fuerza necesaria para superar obstáculos y les recuerda el valor de la paciencia y la constancia.

La originalidad, el espíritu independiente y el deseo innovador de Acuario es por la energía creativa e inspiradora del ángel Uriel. Este arcángel alienta a los Acuario a desafiar lo convencional, a expresar sus ideas con libertad y a utilizar su creatividad para cambiar el mundo. Además, ayuda a encontrar soluciones innovadoras y creativas a los desafíos que enfrentan.

Finalmente, el arcángel Sandalphon es el protector de los nacidos bajo el signo de Piscis. Conocido como el “Ángel de la música y la oración”, Sandalphon acompaña a los piscianos en su conexión espiritual y emocional con el universo y los ayuda a encontrar paz interior y equilibrio, guiándolos hacia una comprensión más profunda de sí mismos y del mundo que los rodea.

## **Mi ángel de la guarda**

¿Cómo saber si tengo un ángel a mi lado? Podemos decir que los ángeles suelen enviarnos sentimientos de paz interior y optimismo. Si se sienten más tranquilos de lo habitual, o si tienen la sensación de que algo bueno está en el horizonte, podría ser una señal de que un ángel está con ustedes.

Como sabemos, un ángel es un ser espiritual que actúa como intermediario entre el cielo y la tierra, y son ángeles conocidos por ser mensajeros y protectores de los seres humanos. Además, según algunas religiones, como el catolicismo, un **ángel de la guarda** es aquel que tiene la misión específica de cuidar, hacer el bien, alcanzar la felicidad y orientar a cada persona durante su vida en la Tierra para su llegada al paraíso.